

すずらんだより

2025年が始まりました。柏葉荘は流行病もなく、なんて穏やかな始まりだったのでしょうか。毎年元旦に子どもたちが楽しみにしているお年玉を配って回ります。今年も「今年頑張ること！」を皆宣言しながら受け取っていました。今年一の目標は、3歳男の子の「パンツをがんばる！」といった何のこと？オムツを卒業するってことですね・・・本人曰く、「寝るときもパンツ」だそうです。かわいい目標です。2日は、卒園生の方がお寿司をたくさん頼んでくださって、お昼ご飯に本体も小規模全員、お寿司にオードブルにゴージャスに舌鼓を打ちました。本当にごちそうさまでした。

今年から、夏休みが暑さで延びたことで、冬休みが短くなってしまいました。ぴーすの子どもたちは、恒例のスキー学校に、本体は8日にスキー外出をし、9日から、小規模のひんながスノーキャンプに子どもたちが楽しい冬休みを過ごせるように、職員が工夫していたようです。

今年は、施設まわりの雪が少なくグラウンドの雪山は幼児さんがそり滑りをするのに調度良い高さなので、暖かい日中に夢中になって遊んでいます。このままの雪の量で済むといいなーと思っています。新年を新たな目標をもって、新たな希望をもって生活しようとしている子どもたち、職員は、精一杯応援していきたいと改めて新年に誓いました。

施設長 高津 ひろみ

3月の予定

- 3日 前中小参観懇談 6年
- 5日 前中小参観懇談 1年
- 7日 札高養卒業式
- 21日 稲穂高懇談
前中小卒業式
- 24日 稲穂高修了式
- 25日 前中小修了式・離任式
前中修了式
札高養学年末休業日
(~31日)

冬休みを終えて...

冬休みが終わり、子どもたちは3学期を迎えました。すずらんの子ども達も冬休み中のたくさんの思い出を抱えて、気持ちを新たに学校へ登校しています。3学期にはスキー授業があり、冬にしかないイベントが待っています。



裏庭には、高校生たちが作ったかまくらがあり、小学生が喜んで遊ぶ姿が微笑ましいです。



いつもお世話になっております。

日頃から、本施設へのご理解・ご協力を賜り、誠にありがとうございます。

「すずらんだより」を発行致しましたので、ご一読頂けますと幸いです。

今後ともよろしくお願い申し上げます。

R7年2月発行

すずらん職員一同